



21 11 2007

Ericsson le géant de la Télécommunication Suédoise est encore dans de nouvelles turbulences avec des accusations de corruption tandis que la société annonce pour le trimestre une perte jamais enregistrée d'un quart de ses profits.



Président Karl-Henric Svanberg D'Ericsson

Décidemment Ericsson le géant de la Télécommunication Suédoise est encore dans "l'ennui".

La publicité faite à la compagnie qui décrit la manière dont a été subordonné l'obtention de ses contrats dans le Moyen-Orient, associé à la chute des cours de l'action suite aux annonces du résultat trimestriel négatifs des bénéfices en baisse d'un quart, ce qui met la compagnie dans le feu des projecteurs en raison de l'accumulation des toutes ces nouvelles négatives.

